
〇照会事項 

 

１ 令和 4 年 12 月の公募の選定結果公表までの状況 

（１）名古屋城総合事務所から、エレベーターの不設置や新技術開発など市の方針等について 

ア これまで具体的にどのような説明を受けましたか。 

イ その説明をどのように受け止めていましたか。 

（２）誹謗中傷等が団体に届いていた場合について 

ア 量や内容など、どの時期にどのような状況でしたか。 

イ 会員の皆さんの反応はどうでしたか。また、団体としてどのように受け止めていましたか。 

 

２ 令和 4 年 12 月の公募の選定結果公表以降の状況 

（１）市民アンケートや討論会を行う理由について 

ア どのような説明を受けましたか。 

イ その説明をどのように受け止めていましたか。 

ウ 市民アンケートや討論会の実施についてどのように受け止めていましたか。 

（２）誹謗中傷等が団体に届いていた場合について 

ア 量や内容など、どの時期にどのような状況でしたか。 

イ 会員の皆さんの反応はどうでしたか。また、団体としてどのように受け止めていましたか。 

（３）名古屋城総合事務所との関係について 

ア 公募の選定結果公表以前と比べ、名古屋城総合事務所からの情報提供や意見聴取など

関わりが薄くなっていたのでしょうか。 

イ ある程度の情報提供や意見聴取等が行われていた場合は、その状況を具体的に教えてく

ださい。 

 


